



HERZBLUT

Punkrock seit 2015 aus dem Herzen von Berlin. Die Veröffentlichung des Debütalbums "Eigene Helden" (2017) sorgte direkt für das erste Achtungszeichen und vereint einhellig Fans und Kritiker großer deutscher Punkbands der 90er Jahre. Damit erspielte sich die Band 2018 zahlreiche neue Fans und konnte direkt ihr erstes Jahresabschlusskonzert im bekannten Berliner Maschinenhaus in der Kulturbrauerei im Voraus ausverkaufen und es mussten leider zahlreiche Fans abgewiesen werden. Der musikalische Einfluss ist unverkennbar und geht stark in die Richtung der Toten Hosen und Wizo. Dennoch besitzt HERZBLUT einen ganz eigenen Stil, der markant und einprägsam ist und sich nicht scheut Themen aufzugreifen, die oft sehr ernst und manchmal ironisch und zynisch sind, da jedes einzelne Bandmitglied seine Lebensgeschichte zu erzählen hat, die in den Songs aufgearbeitet werden. Stalking, Rassismus, Liebeskummer, aber auch fröhliche Trinkgelage gehören zu ihrem umfangreichen Repertoire.

2019 wird das nächste HERZBLUT Album noch viele neue Fans in ganz Deutschland überzeugen. Besucht die Shows, Festivals und freut euch auf das sagenumwobene Jahresabschlusskonzert und seid stets mit HERZBLUT dabei. 2020 erscheint das aktuelle Album BERLINER JUNGS!